

Usted no debe hacer que el error muy grave pensar que las infecciones por hongos o candidiasis se limitan únicamente a las mujeres. áreas Del mismo modo vulnerables del cuerpo son muchas, y la prueba clínica expone un hecho que es más incómodo para el médico-mentalidad convencional, que la infección por levaduras está detrás de una serie de condiciones de mala salud aparentemente incurables.

## **Candida albicans vive en el intestino .**

Los hechos innegables que son candida albicans es un microbio u hongos de origen natural, cuyo lugar de residencia principal es el intestino grueso. En consecuencia. fácilmente agotar las bacterias beneficiosas, que a su vez altera el equilibrio natural que debe existir para una

buena salud, y que provoca un crecimiento excesivo de la levadura. Si ese crecimiento de los hongos incumple los límites de sus intestinos, a continuación, una serie de problemas de salud puede ser puesto en marcha.

## **disparadores crecimiento excesivo de levadura**

Las acciones de activación habituales en su parte que se agotan las bacterias beneficiosas incluyen el uso excesivo de antibióticos directa o indirecta a través del consumo, especialmente de carne y productos lácteos del ganado que se tratan habitualmente con una abundancia de antibiotics. With la clara excepción de la agricultura ecológica, la hoy llamada agricultura moderna es literalmente inundada en el uso de antibióticos y

hormonas en la búsqueda de más beneficios también tenga en cuenta que el consumo frecuente de azúcares refinados y artificiales en los alimentos sólidos o líquidos acelera la infección por levaduras. El crecimiento excesivo de levadura si es suficientemente severo se conoce como sistémico candidiasis y puede conducir a una insuficiencia orgánica, mientras que en los casos menos graves que su cuerpo se siente mal correr abajo como su sistema inmunológico lucha para combatir el crecimiento de los hongos y la ventana de vulnerabilidad que ya está abierto para las infecciones oportunistas y enfermedades.

**medida de urgencia contra la infección por levadura Candida .**

en este punto, el tiempo es la esencia, se movió rápido para ayuda adecuada. Y como

medida de emergencia, entre los tratamientos de la infección de levadura, es la flucanazole de medicamentos con receta, que es eficaz para cualquier tipo de levadura ataque de asma. Esa es una medida a corto plazo para conseguir que se estabilizó, de lo contrario es el uso continuado puede ser una muy seria amenaza para el hígado, por no hablar de interacciones adversas con diversos fármacos como la warfarina y los antidiabéticos orales. En otras palabras, si usted tiene una infección por levadura Candida o infecciones crónicas de la levadura, prestar mucha atención a lo siguiente.

Usted no está fuera de peligro todavía, y que rápidamente tiene que pensar en enfoques alternativos, porque la mayoría de

los médicos harán lo no escriba una prescripción para cualquier síntoma de infección por levadura Candida aparte de la infección vaginal por levaduras habitual o infección por hongos (cutánea) de la piel. Incluso más compañías de seguros se niegan a cubrir recetas de medicamentos de infección de levadura más allá de los síntomas habituales de las infecciones por levaduras. Inevitablemente, que está a continuación, acompañaron a un ir no tan feliz alrededor de un diagnóstico equivocado, uno tras otro.

Usted no tiene que entrar en pánico porque alternativo y eficaz de levadura remedio de la infección de la naturaleza o los medios para deshacerse de la infección por levaduras es tan simple como restableciendo el equilibrio natural de su

cuerpo de bacterias beneficiosas, como parte de una dieta del candida, y por lo tanto eliminar el crecimiento de los hongos. Es obvio, ¿no es así, que los medicamentos no pueden hacer eso.

## **El resultado de combate levadura maoríes cándida**

Ahora tiene ayuda, todo el camino desde el país de origen de la naturaleza respetando nativos maoríes, en Nueva Zelanda, a modo de una planta llamada Pseudowintera Colorata, cuyas hojas se han utilizado durante siglos por los maoríes indígenas para deshacerse de las infecciones por hongos, enfermedades digestivas y enfermedades venéreas, de forma permanente.

Más rápido de lo que puede abrir y cerrar, los colonos europeos adoptaron

rápidamente que los maoríes sabiduría de la restauración de una buena salud, de lo contrario no estarían aprendiendo de ello el día de hoy. Hay dos cremas, una para la infección vaginal por levaduras, lo que ha minimizado el calor de la hierba, y la otra crema contienen el extracto más fuerte de la hierba mezclada con aceite de árbol de té para hacer frente a los pies y hongos en las uñas. La forma de la cápsula está hecha para la candidiasis intestinal

Las capacidades fungicidas de esta planta maorí es insuperable como se demostró en 1982, por los científicos de investigación clínica de la Universidad de Canterbury de Nueva Zelanda. Ellos encontraron que el extracto del plan era, con mucho más eficaz que los mejores tratamientos candida farmacéutica anfotericina B en la inhibición

del crecimiento de hongos, y he aquí, funciona faster. You simplemente no va a creer la velocidad de este extracto natural y totalmente seguro.

los científicos clínicos indican que como cura la infección por levaduras naturales, los ingredientes activos de la planta trabajan por perturbar las membranas de las células de levadura, causando que tengan fugas y morir.

los médicos en clínicas de salud a través de Nueva Zelanda usando el extracto de la planta en forma de cápsulas como tratamiento para la cándida (candidiasis sistémica) informaron de una tasa de mejora 76% sorprendente entre sus pacientes. Y a partir de los médicos que trabajan con la versión de la crema como una cura natural para la infección de

levadura, una tasa de mejora muy bienvenida del 89% contra la candidiasis vaginal fue confirmado.

## **Los síntomas de infección por levaduras**

los síntomas de la infección por levaduras son numerosas, y algunas de las más comunes para la mayoría de los enfermos son los siguientes,

> la pérdida de deseo sexual, dolor durante el coito, dolorosa o menstrual irregular ciclos, infecciones vaginitis, la impotencia, la vejiga o riñón, ardor al orinar, la cistitis, la decoloración en el pene.

> alergias a los perfumes, esmaltes de uñas, los olores, productos químicos, alimentos.

> **[19459004trastornos] digestivos incluyendo acidez ,, estreñimiento,**

## **hinchazón o dolor abdominal, gases o diarrea.**

> pies, la piel eccema, tiña inguinal de atleta, infecciones por hongos, picor vaginal o rectal o picazón en la piel.

## **infección por levaduras Causa**

> El consumo regular de azúcares refinados y artificiales en los alimentos o líquidos . El consumo de ácido cítrico, que es en la mayoría de los refrescos, y ha notado?

> La cultura de la droga ahora constante de antibióticos, píldoras anticonceptivas (y por cierto, hay un puesto en las obras, por así decirlo, sobre cómo las píldoras anticonceptivas son subtilely asola la salud de la mujer), el uso de esteroides incluyendo cortisona, el uso miope de la terapia de reemplazo hormonal,

quimioterapia (tales efectos secundarios de este pueden ser fácilmente aliviados por un uso simultáneo de un tipo único de glutatión natural).

## **Thrush**

la candidiasis es la infección por hongos en la boca o la candidiasis de la boca y la garganta, y Kolorex el té ayuda a mantener bajo control estos casos recurrentes de candidiasis bucal.

[Source](#) by [Alice Springs](#)